
あすならハイツあやめ池 

（地域密着型サービス）運営推進会議、介護・医療連携推進会議 

開催日時 令和６年 4 月 13 日(土)（第 60 回）10：30 ～ 11：30   

運営推進会議メンバー 

（本日の参加者） 

自治会代表：1 名  民生児童委員：1 名  地域代表：2 名    

包括支援センター：1 名  社会福祉協議会：1 名 

利用者及び家族：2 名  事業所職員：6 名    

 

利用者登録状況 

（１月末現在） 

（１）各事業の実施状況 

●サポートハウス  入居者 21 室（1 部屋 空室） 

●あすなら安心ケアシステム 登録者 67 名 

●ショートステイ 1 日平均利用者数 16.6 名 

●デイサービス  1 日平均利用者数 15.2 名 

●ケアプランセンター 要介護者 175 件 

●グループホーム 18 名(満床) 

要支援 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

0 0 ２名 5 名 ７名 4 名 

（２）あすなら安心支援システム 

・買い物バス(０のつく日) 計 43 名 

・ランチ企画（5 のつく日）計 21 名 

・こども広場（毎週水曜日）計 42 名 

（３）事故・苦情 

 ①介護事故＝12 件  

 

報告事項 ・本会議の趣旨説明 

・年間スケジュール確認 

今後の予定 次回開催日：2024 年 6 月 8 日（土）10:30～11:30 

対象サービス：グループホーム 

場所：あすならハイツあやめ池エントランス 

 

評価・要望・意見等 ① 民生児童委員 

・ケアラーの会があることによって、さまざまな介護サービスを

知ることができる 

・こういう地域に定期巡回のサービスがあるとわかると、家で一

人暮らしだが安心感がある 

② 地域包括支援センター 



 
・今年度も社会福祉協議会・民生委員と協力し、さまざまな催し

を取り組んでいこうと思う。あすならの取り組みも紹介し、一緒

にやっていけたら。 

 

③ 社会福祉協議会 

二年連続で、あやめ池担当に。 

あすならは高齢者に限らず、地域に開かれたサービスだと思う 

 

④ 地域代表 

・友人がサ高住に入りたいとの希望があるが、費用的に負担。 

がんばって在宅で生活していきたいと思う 

・サロン活動の時、現在は皆参加型 

怪我をしたりなどで、参加するだけでいいよと施設長は言ってく

れたが、実際は「何もしなかったらいじめられた」と仰ってい

た。何か改善策はないだろうか。 

 

⑤ 利用者及び家族 

サ高住入居者 2 名より 

・サ高住に入って 4～5 年以降の方。自由に過ごせるし、不安はな

い。お風呂もついてるし、気楽に過ごせる。 

独り暮らしだと不安な事もあるが、こうやって気楽に過ごせるの

はありがたい 

 

その他必要な事項 ・グループホーム：コロナ 5 類にさがり、色々な取り組みを再開

している 

4 月は家族を招いての家族食事会 

5 月は、亡くなった以前の利用者ご家族や、退所された利用者家

族・現行の利用者家族との懇親会予定。 

いい意見も、悪い意見も聞きながら、やっていきたい 

 


